



Seefestauftakt auf der Baustelle

Das wohl vorerst letzte Seefest in Dießen hat am Freitagabend in einem besonderen Ambiente begonnen – zwischen Bauzaun und Kran auf der Mühlstraßenbaustelle. Ansonsten aber war alles wie gehabt: Musikverein und Spielmannszug wechselten sich mit ihren Vorträgen beim Standkonzert ab und danach zogen Vereine, Honoratioren und Festwirt zum

Festzelt in den Seeanlagen. Vorneweg marschierten der Reservistenverein und dessen Vorsitzender Jürgen Zirch. Der Verein lässt am Sonntag seine neue Fahne segnen. Ansonsten auf dem Programm: Sommernachtsball am Samstag, Kabarett mit Helmut Schleich am Sonntagabend und am Montag Seniorennachmittag und Misswahl. Foto: Gerald Modlinger